

柴宮公民館だより

第2号 発行長
柴宮館
TEL/FAX

令和3年9月吉日
柴宮地域公民館
本館
(945) 2584



◆より一層親しまれる公民館をめざして◆

公民館の南側の田んぼもすっかりと黄金色となり、実りの秋を迎えております。皆様には自粛生活の中、感染防止対策を講じ健やかに過ごしのことと存じます。まん延防止期間中は、公民館利用停止、事業の中止・延期で皆様方にはご不便をおかけいたしました。ワクチン接種が進んで早く安心・安全な生活が戻ることを祈るばかりです。

今、出来る範囲での事業を進めて行きたいと思っておりますので、今後とも地域の皆様のご支援、ご協力をよろしくお願い致します。

ボランティアしてみ隊

8月1日(日)



ボランティアしてみ隊による「案山子づくり」がありました。

黄金色に輝いている田んぼに案山子を飾りました。今年も素晴らしいよ!

(9/5(日)~10/9(日)まで)

しばみや学級

8月4日(水)~講座がスタートしました



開講式と第1回目講座
日本の遺産「一本の水路」の物語

猪苗代湖・安積疏水・安積開拓を結ぶストーリーをDVDで視聴し一本の水路のおかげで、郡山が豊かになったことを学びました。

しばみや男塾

8月6日(金)~講座がスタートしました



8月6日(金)開講式と、岡田峰幸先生による「柴宮の歴史」を学びました。

8月19日(金)に政策開発課による「SDGsって何?」をテレビシステム「ZOOM」にて受講しました。初めてのことで皆さんわくわくドキドキでした。

(※ 和室用のイスが入りましたご利用ください。)

しばみやキッズ「開放教室」 8月3日(火)・4日(水)・5日(木)



今年の「夏休み開放教室」は、3日間開催され10名の児童が、先生の指導を受けながら熱心に宿題や苦手教科に取り組んでいました。

しばみやキッズ「プログラミング教室」 8月10日(火)



地域未来塾として、しばみやキッズでは、ソフトバンク(株)さんにより、初のICT活用を取り入れた教室を開催!!

1~3年生、4~6年生各10名で楽しく体験することができました。

さすが、子供たち!!とまどうことなく、サクサク動かしてました。

地域からのお知らせ

第15回あさか野 柴宮かかし祭り
(審査会、表彰式は中止)

9月5日(日)から10月9日(土)まで、柴宮地区案山子ロードにて、かかしの展示を行っています。ぜひ、見に来て下さい。

来年は、皆さんも「かかし」を作って参加してください!!



行事中止のお知らせ



今年度の【柴宮地区市民文化祭】と【柴宮地区三世代交流会】は、柴宮地区の住民相互の親睦と連帯を図る上で重要な事業ですが、コロナの感染予防と皆様の安全と健康を第一に中止と致します。

来年度は、地域の皆様が集まり、楽しく活動できますことを願っています。